

Informationen für neuankommende Schutzbedürftige aus der Ukraine in Baselland

Sind Sie eine schutzbedürftige Person aus der Ukraine und wissen nicht, wie es jetzt weitergeht?

Bitte beachten Sie folgende Informationen:

- Melden Sie sich persönlich mit allen ihren hier anwesenden Familienangehörigen so schnell wie möglich beim

Bundesasylzentrum Basel, Freiburgerstrasse 50, 4057 Basel (BAZ).

Nehmen Sie bitte sämtliche Identitätspapiere mit. Lassen Sie sich im BAZ als schutzbedürftige Person aus der Ukraine registrieren.



- Sofern Sie über keine Unterkunft verfügen, wird Sie das Bundesasylzentrum Basel in einer Unterkunft unterbringen oder Sie einem Kanton zuweisen, der Ihnen eine Unterkunft zur Verfügung stellen wird. Andernfalls können Sie sich danach wieder in die vorhandene Privatunterkunft begeben.
- Warten Sie die weiteren Anordnungen des Staatssekretariats für Migration ab.

Weitere Informationen erhalten Sie direkt im Bundesasylzentrum Basel oder per Email unter ukraine@sem.admin.ch.